

# Janmadin kī Jay Jay !

Un récit de la célébration de l'anniversaire de Gurumayi

Shree Muktananda Ashram

23-30 juin 2016

Partie II

Laisser parler la jubilation

par Bhagya Daly

J'ai été ravie d'apprendre qu'il y aurait un *satsang* de chant du Siddha Yoga avec Gurumayi le 23 juin. Depuis mon arrivée à Shree Muktananda Ashram la semaine dernière en tant que sévaïte en visite au département Musique, mon enthousiasme pour célébrer l'anniversaire de Gurumayi n'a cessé de grandir.

Je suis entrée dans Shri Nilaya et j'ai pris ma place dans le groupe de musique. L'atmosphère de la salle palpitait d'euphorie. Il y avait une vibration dans l'air, un éclat lumineux – au propre comme au figuré. L'espace autour du siège de Gurumayi était illuminé d'une douce lumière rose. De chaque côté du siège se trouvaient d'abondants bouquets de fleurs aux diverses nuances dont les couleurs étaient semblables au lever du soleil de ce matin-là : des pivoines rouge pourpre, des roses de couleur pêche, rose et orangée, des orchidées fuchsia. Les participants au *satsang* étaient habillés de leurs plus beaux saris, costumes et *salwar kameez*, aux couleurs de toutes les nuances de l'arc-en-ciel. Même notre conversation était emplie de couleur : nous échangeons des salutations avec beaucoup de chaleur et partageons la joie de chanter avec Gurumayi et attendions avec effervescence l'arrivée de Gurumayi.

Puis vint le moment que nous attendions : Gurumayi entra dans la salle ! Un participant s'est exclamé : « *Sadgurunath Maharaj ki Jay !* » Nous nous sommes tous unis pour saluer notre Guru et nous avons chanté trois fois « *Sadgurunath Maharaj ki Jay !* », nos voix en crescendo sur la dernière répétition. Des acclamations et des

applaudissements ont résonné dans toute la salle. L'atmosphère était extatique. Gurumayi a souri, rayonnante, tout en s'asseyant.

Meera Laube-Szapiro, la présentatrice de ce *satsang* a souhaité à Gurumayi un joyeux anniversaire de la part de chacun de nous. Meera s'est ensuite tournée vers nous et s'est exclamée : « *Janmadin ki Jay Jay !* ». Elle a dit cette phrase avec exubérance, en mettant l'accent sur « *Jay Jay !* » et j'ai aussitôt répondu « *Janmadin ki Jay Jay !* ». Cette expression était une pure jubilation – si mélodieuse aussi – et elle faisait suite de façon naturelle à notre répétition extatique de *Sadgurunath Maharaj ki Jay* quelques instants auparavant.

Meera nous a annoncé que cette belle expression était le titre de la célébration de l'anniversaire de Gurumayi. Elle a expliqué que *janmadin* était un mot en hindi qui signifiait « anniversaire » et *jay jay* était une exclamation de victoire et de triomphe : « Vive l'anniversaire d'un grand être – un Siddha Guru ! Gurumayi Chidvilasananda ! » Quand j'ai entendu les explications de Meera, j'ai pensé : « C'est vraiment parfait ! » Avec cette expression, nous pouvions donner libre cours à notre joie immense, à l'euphorie qui s'était installée dans les jours, les heures et les minutes précédant cette célébration. Elle nous donnait une façon précise d'exprimer ce que nous ressentions déjà.

Maintenant que tout le monde connaissait la signification de cette expression et son importance pour la célébration de l'anniversaire de Gurumayi, Meera nous a invités à la dire à nouveau. « *Janmadin ki Jay Jay !* » avons-nous affirmé, cette fois avec davantage de conviction et encore plus d'enthousiasme.

Meera a continué en expliquant que « *Jay Jay !* » célébrait quelque chose de très important.

Gurumayi a souri et dit : « Oh, à propos de ' très important ', Lilavati Stewart a quelque chose à partager. » Meera a invité à s'avancer Lilavati, une sévaïte en visite venue de Melbourne en Australie. Lilavati a expliqué que la pleine lune de juin est appelée « strawberry moon – littéralement 'la lune des fraises' ». En cette année 2016, cette pleine lune dynamique, d'une nuance rose, coïncide avec le solstice d'été du 20 juin.

Quand j'ai appris cet évènement inhabituel, je me suis dit que, chaque année, la nature semble avoir une manière spéciale de célébrer avec nous la *Félicité de l'anniversaire* ! J'y avais déjà réfléchi au cours de la semaine tandis que je marchais dans le domaine de Shree Muktananda Ashram où la nature exprimait sa richesse dans toute sa plénitude. Les feuillages étaient d'un vert luxuriant. Partout où se posait le regard, des fleurs de toutes tailles et couleurs – rose, pourpre, bleu, orange – étaient en pleine floraison. Les papillons vagabondaient ici et là ; les abeilles virevoltaient. Tout était frais et lumineux.

Après que Lilavati ait parlé de la « lune des fraises », Meera a accueilli tous les enfants qui participaient au *satsang*, ainsi que leurs merveilleuses familles. Les enfants arboraient de grands sourires en recevant l'accueil de Meera. Voir leurs visages rayonnants a touché mon cœur ; la joie et la douceur des enfants étaient si contagieuses que j'ai souri moi aussi, ainsi que tout le monde autour de moi. Et quand Meera poursuivit en parlant des cadeaux donnés par la nature le matin même – le chant d'un oiseau, le lever du soleil – les enfants ont clamé en chœur leurs observations.

Meera a ensuite parlé d'un autre cadeau magnifique que nous avons reçu – un cadeau de Gurumayi, sous la forme de *Sadguna Vaibhava* – la Splendeur des Vertus, sur le site international de la voie du Siddha Yoga. Chaque jour au cours de la *Félicité de l'anniversaire*, nous avons eu l'occasion d'étudier l'une de ces vertus divines choisies pour nous par Gurumayi.

Meera nous a dit : « La vertu d'aujourd'hui est la détermination, un rappel direct et magnifique du Message de Gurumayi pour 2016 :

Avance avec détermination  
jusqu'à devenir  
ancré  
dans la Joie Suprême

Meera a continué : « J'ai découvert que les vertus étaient une façon directe de mettre en pratique le Message de Gurumayi. Je considère les vertus comme de bonnes amies que je peux invoquer à tout moment. Quelquefois, j'ai besoin d'une amie

espiègle comme la joie pour me rappeler que la vie est également faite pour rire. Parfois, je fais appel au courage pour m'aider à tenir bon. Et il y a des moments où la quiétude me tient compagnie. Ces vertus sont toujours là, à ma portée. Je sais que j'ai en moi une réserve inépuisable de chacune d'entre elles. Tout ce que j'ai à faire est de me souvenir des vertus et de les cultiver. Merci, Gurumayi, de m'apprendre cela. Merci pour le don des vertus divines, *Sadguna Vaibhava*. »

*À suivre...*

© 2016 SYDA Foundation®. Tous droits réservés.